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Abstract (en)
The device has pressing units (16, 24) movable in respective directions (12, 22). A drive unit (32) is provided with a changeable control section
(122) over a connection (124) to a control unit (120). The drive unit has a servo motor (34), a spindle (36) and an adjustable unit (38) or a linear
servo motor. The drive unit is mechanically decoupled from a drive for movement of the pressing unit (16) and/or from another drive for movement of
a print substrate block (2). A coupling bar (40) transfers the movement produced by the drive unit to the pressing unit (24). An independent claim is
also included for a method for pressing a cover at a print substrate block moved in a transportation direction.

Abstract (de)
Eine erfindungsgemäße Vorrichtung zum Anpressen eines Umschlages (8) an einen in eine Transportrichtung (6) bewegten Bedruckstoffblock
(2), mit einem in einer ersten Richtung (12) bewegbaren ersten Anpresselement (16), insbesondere einem in vertikaler Richtung (12) bewegbaren
Anpresstisch (16), und wenigstens einem in einer zur ersten Richtung (12) im Wesentlichen transversalen zweiten Richtung (22) bewegbaren
zweiten Anpresselement (24), insbesondere einer oder zwei in horizontaler Richtung (22) bewegbaren Anpressschiene bzw. Anpressschienen
(24), zeichnet sich dadurch aus, dass die Vorrichtung (1) eine Antriebseinheit (32), insbesondere mit einem Servomotor (34, 34'), umfasst, welche
über eine Verbindung (124) zu einer Steuereinheit (120) mit einem veränderbaren Steuerprofil (122) beaufschlagbar ist. Über das veränderbare
Steuerprofil (122) kann die Bewegung der Anpressschienen (24), z. B. deren Hub oder Hubverlauf an den aktuellen Bearbeitungsauftrag angepasst
werden. Die erfindungsgemäße Vorrichtung wird bevorzugt in Klebebindern eingesetzt.
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